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No se descarta la adopción de acuerdos puntuales 

El grupo popular aparca la 
propuesta de pacto urbanístico 
realizada por el Bloc 
 
Vinaròs 22-05-2009  
 

El PP desestimó la propuesta de pacto urbanístico que les proponía el Bloc a principios de 
semana. “Hemos reflexionado tranquilamente a su propuesta y hemos llegado a la 
conclusión que nos recomienda el sentido común y no vamos a subirnos al barco de este 
partido, por coherencia y porque no entendemos el calado", indicó el portavoz del partido, 
José Ramón Tárrega, que abrió una puerta al diálogo con cualquier fuerza política en caso 
de ser necesaria una revisión del PGOU, aunque atendiendo a condiciones.  

 

Tárrega aseguró que la propuesta nacionalista causó gran sorpresa entre el grupo popular 
y apuntó que el PP está abierto a hablar de cualquier cuestión municipal, pero dijo que su 
partido está "satisfecho" con el PGOU y "no en la forma de aplicarlo"  

 
Tárrega valoró las coincidencias con el BLOC en algunos puntos en temas de menos 
relevancia, pero manifestó que hay distancias insalvables en temas fundamentales y 
recriminó al representante del BLOC su votación en el pleno que propició la elección de 
Romeu como alcalde, o la aprobación anual de los presupuestos, o el beneplácito al 
polígono industrial de les “Soterranyes” o su tibia actitud con respecto al paseo marítimo.  
 
Volviendo al urbanismo el portavoz del PP puntualizó que “si además nos centramos en 
que  los puntos de coincidencia han de girar exclusivamente en torno al urbanismo local, 
teniendo en cuenta que el actual PGOU fue aprobado por el PP en el 2001, todavía pone 
más difícil la posibilidad de entente, pero que no dudaremos en estudiar todos los puntos 
de reciprocidad, escucharemos si se nos escucha y   apoyaremos si se nos apoya”.  
 
Tárrega puntualizó que  “No queremos que se nos tache como siempre de partido poco 
dialogante,  y por ello no queremos expresar un rechazo de plano con palabras gruesas o 
altisonantes, y por ello lo que nosotros le proponemos al BLOC es que se tome un tiempo 
para reflexionar sobre su actual situación y si llega a la conclusión de cual va a ser su 
pauta política en los próximos meses y se ciñen a ella de forma coherente estaremos a su 
disposición para estudiar cualquier planteamiento que nos hagan”.  

 


